
BASKET BELGIUM 

Conseil d’administration du 7 août 2023 à 19h 

Réunion en vidéoconférence  

Présents: 
 

• Basketball Vlaanderen vzw, administrateur, représentée par 
  Jan Van Lantschoot (représentant permanent), Président 

  Anne Depoorter 

• Kris Fels 

• Association Wallonie -Bruxelles de Basketball asbl , administrateur, représentée par : 
  Jean-Pierre Delchef (représentant permanent) 

  Pascal Henry 

• Pierre Thomas 

• Stefan Garaleas, secrétaire général 
 
 
1. Approbation du procès-verbal de la réunion du conseil d'administration du 29 juin 2023 

Le procès-verbal de la réunion du conseil du 29 juin 023 est approuvé. 

 
2. Update du dossier 3x3 

M. Van Lantschoot dresse un état des lieux du dossier. 

3. Compétition 
 
M. Van Bocxstaele rejoint la réunion 
 

• Livres de compétition TDM & TDW : 
La formule des play-off en TDM2 est discutée et approuvée. 
Le département compétition l’intégrera dans le livre de compétition, avec les remarques 
transmises par M. JP Delchef et enverra tous les documents aux clubs dans les meilleurs 
délais. 
M. Van Lantschoot réitère le souhait d'activer un groupe de travail compétition début 
octobre afin de faire une proposition définitive pour la prochaine saison d'ici le 30/11. Il 
demande des candidats  

• Cahier des charges final 4 : sera discuté lors de la prochaine réunion 

• Coupe de Belgique 23-24 : M. Van Bocxstaele traitera les dernières modifications et les 
enverra ensuite. M. Delchef souhaite discuter du prize money pour la finale dames pour les 
finalistes lors de la prochaine réunion. 

• Nouvelle réaction du club d'Esneux Saint-Louis sur la composition des séries TDM2 : le CdA 
estime que la dernière réponse est suffisante. Les règles de composition de séries seront 
clairement incluses dans le cahier de compétition pour la saison prochaine. 

 
M. Van Bocxstaele quitte la réunion. 

 

4. Licences 

 

• High screening des dossiers de licence  : le CdA n’a pas encore reçu de feed-back. Un rappel 

va être envoyé . 

 

• Réunion avec la commission des licences :  la recherche d'une nouvelle date sera relancée. 



 

5. Juridique 

 

• Nomination des juges pour la nouvelle saison : la proposition du coordinateur juridique est 

discutée. Compte tenu de quelques questions supplémentaires, le secrétaire général prendra 

contact avec ce dernier et la décision sera prise en septembre. 

• Update dossier El Hayouni : M . Van Lantschoot fait part du fait qu’il n'a toujours pas reçu de 

réponse de l’intéressé. 

  

6. Arbitrage 

 

• 3PO : Le CdA discute de la lettre envoyée au nom des arbitres en TDM-TDW. M. Fels explique 

la proposition qui a été élaborée et qui contient un petit ajustement par rapport à la 

proposition de la dernière fois. Il est convaincu qu'elle sera suivie par toutes les parties 

prenantes. La proposition consiste dans le fait que lors de chaque journée de compétition,  

match, un certain nombre de rencontres seront dirigées par 3PO en TDM1, le 3 ème arbitre 

étant payé par la fédération et chaque club aura un nombre égal de matches avec 3PO. Le 3 
ème arbitre pendant les play-off sera payé par le club visité. 

En outre, les matches de TDW opposant les clubs inscrits dans les compétitions européennes, 

de même que les play-off seront également dirigées par 3 arbitres. 

 

Cette formule sera valable pour 1 saison au terme de laquelle une évaluation sera réalisée.    

M. Van Lantschoot répondra en ce sens aux arbitres et les invitera pour la présentation du 

projet et concertation. Concernant l'explication à donner aux clubs, M. Fels contactera M. 

Gesquière. 

  

7. BNT 

 

• Budget 2023 : M. Delchef donne des explications sur la toute dernière version adaptée au 

programme des Lions. Il est demandé de fournir un bilan de toutes les équipes nationales avant 

le 30/9. 

• Évaluation BNT Jeunes : M. Fels demande que l'évaluation soit programmée pour le CdA 

d'octobre. 

•  Valorisation du titre européen des Belgian Cats : M. Umans rejoint la réunion pour ce point.  

M. Delchef demande comment le succès des Cats sera davantage valorisé. M. Umans donne un 

aperçu des engagements en cours et des opportunités de partenariat, de billetterie pour les 

matchs à venir et de l'OQT. 

 

8. BNXT 

M. Garaleas fait le point sur la BNXT et donne également un zoom sur la situation concernant le club 
de Donar Groningen qui a déposé son bilan. 
 
9. FIBA 

 

• M. Garaleas explique l'octroi du soutien de la FIBA à la fédération, avec les montants et budgets 
alloués d'une part et le cadre et les critères de fond d'autre part. 

• Le CdA approuve la candidature de M. Van Lantschoot au nouveau groupe de travail Egalité au 
sein de FIBA Europe  

• M. Umans se joint à la réunion pour ce point et explique la candidature pour le WOQT de février 
2024. 
 



10. Divers 
 

• L’updater sur le marketing de M. Bogaert est discuté. Il sera invité à une prochaine réunion. 

• Consultation BB/AWBB/BVL : M. Van Lantschoot rend compte d'une réunion entre les présidents 
et les secrétaires-généraux des 3 entités, qui s'est déroulée dans une atmosphère constructive et 
a traité de sujets liés à la stratégie. Une réunion de suivi est prévue. 

• M. Garaleas rapporte que le site Web de BB a été piraté. Il demande en urgence un budget pour 
mettre en place les aménagements de sécurité nécessaires. Le CdA approuve la demande. Plus 
généralement, il précise que toute l'architecture du site est dépassée et que, comme déjà 
formulé dans les discussions précédentes sur ce sujet, il convient de le renouveler 
complètement. 

 
 
Prochaine réunion le 20/9/23 à 19h à l'EVC de Vilvorde 
 
 

 

Version de base: NL 

 

 

 

Jan Van Lantschoot       Stefan Garaleas 

Président        Secrétaire général 


